

La nouvelle PEUGEOT 3008 reçoit le titre de Women's World Car of the Year dans la catégorie SUV

Composé de 25 femmes journalistes automobiles de 20 pays différents, le jury des Women's World Car of the Year désigne tous les ans la voiture féminine de l'année. Cette année, c'est la PEUGEOT 3008 qui a remporté le titre dans la catégorie des SUV.

420 voitures faisaient partie de la sélection 2017, réparties en 6 catégories: familiale, SUV, économique, écologique, performance et luxe.

Ce trophée obtenu dans la catégorie des SUV, est le 35^{ème} titre obtenu par la PEUGEOT 3008.

Sandy Myhre, présidente du Women's World Car of the Year, explique: *« Cette élection est le fruit d'un vote démocratique des 25 femmes journalistes automobiles internationales. La PEUGEOT 3008 a séduit par son PEUGEOT i-Cockpit jugé élégant et impressionnant, son style extérieur et intérieur, ainsi que par sa tenue de route et le plaisir de conduite qu'elle procure. »*

PEUGEOT

Une conduite stimulante et valorisante, un design racé, une qualité sans compromis constituent l'engagement de la marque auprès de ses clients et contribuent à l'émotion que procure chaque PEUGEOT.

Présente dans près de 160 pays avec plus de 10 000 points de vente, PEUGEOT a progressé en 2016 de 12,3% à 1 919 460 véhicules commercialisés dans le monde. PEUGEOT allie partout Exigence, Allure et Emotion avec l'ambition d'être la marque généraliste haut-de-gamme à vocation mondiale.

Entamée en 1889, l'histoire automobile de la marque s'enrichit cette année d'une nouvelle victoire sur les pistes du Dakar avec un triplé des nouvelles PEUGEOT 3008 DKR.